
小・中学校の適正規模に基づく学校再編に関する地域懇談会 記録 

奥州市立小中学校適正規模等検討委員会 

地区名 衣 川 地 区 

日 時 平成 29年 11月 21日（火）18：30～20：00 会 場 衣川地区センター 

出席者 

事 務 局 教育長、教育部長、学校教育課長、学校教育課長補佐 

検討委員 委員長 他３人 

地域住民 ９人 

◆主な質疑内容 

（質問） 

○アンケートは今後もあるのか。 

 

（回答） 

○他地区においても意見があり、先生や子ども 

たちから意見を聞くアンケートについても検 

討していきたい。 

 

 

◆主な意見・要望の内容 

○統合したときの通学時間が長くなると先輩からのいじめを心配をしている保護者がいる。そう

なると各自の送迎になってくる。 

 

○子どもをもつ親から直接意見を聞くのがよいのではないか。保護者からは直接聞く場を設けて 

 ほしい。（PTA総会等を活用して） 

 

○学校が減ると地域が衰退する。子どもの顔を見ることも声を聞くこともなくなる。じっくり考 

 えてゆっくり進めていってほしい。 

 

○平泉との関わりも考慮しながら学区について考えてほしい。 

 


